

校長しポート 11月

がんばったマラソン大会！！

11月28日(水) 好天に恵まれマラソン大会を実施しました。





滋賀レイクスターズ来校！！

11月21日(水)「滋賀レイクスターズ」の3名の選手と456年生がバスケットボールを通して交流しました。





6年歴史探訪戦国時代編始まりました。

日野町教育委員会の振角さんにゲストティーチャーとして6年生を指導していただきました。桜谷の歴史について学ぶとともに、体育館にて城攻め体験をさせていただきました。





11月28日のマラソン大会へ向けて練習が始まりました。

11月28日(水)のマラソン大会へ向けて練習が始まりました。登校後や中休みにがんばって走っています。



10月30日31日 コミュニケーション教育事業を行いました。

10月30日(木)31日(金)に「コミュニケーション教育の円滑な実施のための調査研究」の実践校としてプロの打楽器奏者、ダンサーの指導の下、オリジナルの舞台作りを2日間にわたって4年生が体験しました。

30日 桜谷小にて





31日 わたむきホール虹にて

2日目はわたむきホールに場所をかえて午前中はリハーサル、午後には保護者を迎えてステージ発表をしました。



本番が始まりました。





教頭先生が朗読者で
参加しました。



発表後みんなで振り返りをしました。



指導者の方へ感謝の花束を渡しました。



**感動の二日間が終わりました。お世話になった
皆さんありがとうございました。**